

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2018/2019

15711060 - DITA SATITI PURBANINGRUM

STATION	FEEDBACK
IBADAH	talqin cukup 1x sj, ditunggu sampai diikuti
IPM 1	GCS tidak bisa skor nya 0 minimal 1 per komponen, posisi tangan saat fiksasi facemask tidak tepat,
IPM 2	AX: sudah dapat mengarahkan ke dx; PX FISIK: auskultasi abdomen harus dilakukan sebelum px perkusi dan palpasi; jangan lupa lakukan RT; PX PENUNJANG: usulan px penunjang sudah benar namun hanya darah rutin yg interpretasinya benar; trombosit 300000 apakah trombositosis? baca kembali ya; DX: ok sudah benar
IPM 3	Ax : sdh baik. Px : KU, Generalisnya jgn lupa. Neurologis : kekuatan otot?. Px penunjang : Ct Scan : ada perdarahan yang mengikuti gyrus otak. --> pembacaan CT Scannya keliru ya dek.. Px penunjangnya hanya CT Scan saja kah? px penunjang lain yg untuk mencari faktor risiko penyakitnya ada ga?. Dx : Sub archnoid hemorrhage. --> sudah sesuai kah??. Edukasi : jdnya kurang tepat terkait penyakit pasien.
IPM 4	dx: kurang tepat sedikit. memarnya ada di kiri. edukasi: sudah menjelaskan kondisi pasien dan tata laksana. belum menyampaikan efek tindakan. sudah cek esadaran, tapi belum cek ABC. sudah merencanakan pasang oksigen. belum memosisikan syok. infus set yang dipilih adalah yang makro, harusnya tranfusi set karena ada kemungkinan tranfusi darah. sudah menghilangkan udara di selang infus. insersi masuk pada tusukan kedua, sayangnya yang kedua tidak didesinfeksi ulang, dan area tusukan dipegang dengan tangan yang tdk steril. perhitungan cairan sesuai. fiksasi kuat dan rapi. belum merujuk ke SpB untuk trauma abdomennya
IPM 5	tidak melakukan pemeriksaan kesan umum dan vital sign, cara membaca dan interpretasi foto x-ray salah, tatalaksana nonfarmakologi tdk sesuai masalah pada pasien (keluhan dan dx pada ankle joint/pergelangan kaki tetapi pembidaian dilakukan pada seluruh ekstremitas inferior), tatalaksanaan dan edukasi tdk mempertimbangkan rpinsip RICE.
IPM 6	RPD, RPK, riw kepribadian, riw perkembangan awal digali juga ya. Px psikiatri dilengkapi lagi 12 itemnya. DD blm tepat ya. Tx diazepam blm tepat ya. Coba dilihat lagi sediaan setralin ya. Perlu tdk dirawat inap?perlu tdk dirujuk?
IPM 7	Ax sdh mengarah, px perlu dilengkapi dan lbh runtut, sebenarnya sdh mengarah tp dx blm benar, tp sdh rawat inap
IPM 8	oke